

## Bomberos de Quintero y Puchuncaví se trasladan a combatir incendios forestales con el aporte de Codelco Ventanas

Quintero, miércoles 08 de febrero de 2023.- Las compañías de Bomberos de Quintero y Puchuncaví viajaron esta tarde a la región del Ñuble con el propósito de sumarse a los esfuerzos por controlar los diversos focos de incendio existentes en la zona. Los sindicatos de Codelco Ventanas dispusieron un bus para el traslado de alrededor de 25 voluntarios, en apoyo a los vehículos de emergencia de las respectivas compañías, que también se trasladaron hacia el sur.

Eleazar Carroza, comandante del Cuerpo de Bomberos de Quintero (y trabajador de Codelco Ventanas) explica que “en estos incendios, las capacidades de los bomberos locales han sido sobrepasadas. Por eso, el Sistema Nacional de Operaciones ha activado a todas las unidades del país para que apoyemos las labores en la zona de los incendios. En este contexto, se ha formado una fuerza de tarea de carácter con Quintero, Puchuncaví, Olmué y Limache, que será destinada al punto focal en Chillán y, desde ahí, salir a combatir el fuego”.

### Anuncio Patrocinado

Carroza agrega que en los carros de emergencia “es imposible trasladar a 25 bomberos; por eso, es tan importante el apoyo de Codelco, sus trabajadores y trabajadoras, porque nos permitirá viajar en forma cómoda y segura para realizar nuestra labor”.

Cristian Villalón, comandante de Bomberos de Puchuncaví, indicó por su parte que la fuerza de tarea viaja con equipamiento y máquinas para el combate del fuego, tanto para servicios urbanos como forestal. “Vamos con el ciento por ciento de compromiso e, incluso, se está preparando un segundo grupo, si es que se necesita. Vamos por cinco días y el aporte de Codelco Ventanas, a través de personas, es clave. De lo contrario, hubiéramos tenido que viajar seis horas en unidades que no están habilitadas para eso”.

Bomberos de Quintero y Puchuncaví se trasladan a combatir incendios forestales con el aporte de Codelco Ventanas

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



### APOYO DE LOS SINDICATOS DE CODELCO VENTANAS

El traslado de los voluntarios fue posible gracias a una coordinación entre Codelco Ventanas y la empresa colaboradora TANDEM, que dispusieron del vehículo de transporte. Además, los Sindicatos N°1 y Turnados de Codelco Ventanas cedieron parte del kilometraje que les corresponde en el marco de su convenio colectivo para que el viaje se materialice.

“Siempre hemos sido una empresa, formada por trabajadoras y trabajadores muy comprometidos con la solidaridad. En este caso, nuestra contribución es el transporte de ida a la zona del Biobío, mientras que el Sindicato Turnados cooperará con el bus de vuelta. Además, las organizaciones sindicales tenemos pensado más planes para acercarnos a la zona dañada, con aportes y trabajo voluntario”, adelantó Luis Cáceres, dirigente del Sindicato N°1 de Ventanas.

Por su parte, Manuel Araya, presidente del Sindicato Turnados de Codelco Ventanas, expresó que “nadie está exento de este tipo de tragedias. Por eso, debemos estar con las personas afectadas. Sabemos que es un grano de arena, considerando toda la ayuda que se necesita, pero es importante para los bomberos trasladarse de manera segura y cooperar en esta emergencia que ha afectado a tantas familias”.

Bomberos de Quintero y Puchuncaví se trasladan a combatir incendios forestales con el aporte de Codelco Ventanas

y tú, ¿qué opinas?